## TERNACIONAL





### Matan a tiros a un ex diputado ruso en el centro de Kiev

Ucrania

I ex diputado comunista ruso Denis Voronenkov fue asesinado hoy a tiros junto a un hotel en el centro de Kiev, informó el jefe de la policía de la capital ucraniana,

En declaraciones al canal de televisión 112. Ukraina, el jefe policial confirmó que la víctima es el exdiputado comunista, que en diciembre pasado huyó de Rusia a Ucrania después de haber sido acusado de corrupción por las autoridades de

Según la policía, el autor de los disparos fue herido por el guardaespaldas de Voronenkov, que también sufrió una herida en el tiroteo.

El suceso se produjo en torno a las 11:30 hora local (09:30 GMT) en la esquina del bulevar Tarás Shevchenko y la calle Púshkinskaya, en pleno centro de la ciudad, cuando el exdiputado ruso y su guardaespaldas salían de un hotel.

El subdirector de la Policía Nacional de Ucrania, Alexandr Vakulenko, apuntó a la posibilidad de que Rusia podría estar implicada en el asesinato, ya que el exdiputado era poseedor de «información importante».

El pasado día 3 Rusia declaró en busca y captura por diversos delitos económicos a Voronenkov, quien huyó en diciembre a Ucrania, donde criticó la anexión rusa de la península de Crimea.

Además, un tribunal de Moscú ordenó su arresto en ausencia por dos meses a partir del momento en que sea detenido en territorio ruso o extraditado.

La Justicia rusa acusó al diputado de estafa, falsificación de documentos y de embolsarse entre uno y dos millones de dólares por la venta de un edificio de mil 500 metros cuadrados en Moscú requisado ilegalmente a sus legítimos propie-

Recientemente, Voronenkov provocó un gran escándalo político en Rusia al conceder una entrevista en Kiev y anunciar que había recibido en diciembre pasado la ciudadanía ucraniana tras no resultar reelegido en los comicios parlamentarios. Denunció que el Kremlin falsifica las elecciones, tanto las presidenciales como las parlamentarias y municipales, y acusó a los servicios de seguridad de usurpar el poder y controlar la Duma o Cámara de Diputados.

En su opinión, la Rusia del presidente Vladímir Putin se parece cada vez más a la Alemania de Hitler y la atmósfera en su país de origen es una «locura pseudopatriótica».

Dijo también que la anexión rusa de Crimea, que apoyó en su momento en la Duma, fue un «gran error», al que se oponían muchos de los altos funcionarios del Kremlin, y que fue decidida tan solo por un hombre: el presidente Putin.

Además, a mediados de febrero declaró en Kiev contra el derrocado presidente ucraniano Víktor Yanukóvich, exiliado en el sur de Rusia, en un caso de alta traición.

Estas manifestaciones le valieron el calificativo de «traidor» por parte de sus antiguos compañeros de partido y de otras formaciones políticas. Su esposa, la famosa soprano del teatro Mariínski de San Petersburgo, María Maksákova, también huyó a Ucrania con el ex diputado, tras lo que fue expulsada del partido del Kremlin, Rusia Unida. Maksákova, que era solista del teatro Mariínski desde 2011, aseguró que no tiene previsto regresar durante un tiempo a Rusia por motivos de seguridad.

### DETIENEN EN AMBERES A CONDUCTOR QUE INTENTÓ **ARROLLAR A PERSONAS**

Un hombre fue detenido hoy tras entrar a gran velocidad con su vehículo en el bulevar peatonal Meir de la ciudad belga de Amberes, la principal arteria comercial, informó el jefe de Policía de esa localidad, Serge Muyters.

El Estado Islámico se atribuye el atentado de Londres

El hombre es conocido por las autoridades por posesión ilegal de armas, indicó la cadena pública VRT.

El alcalde de la ciudad, Bart De Wever, indicó que se ha «evitado un atentado». Las autoridades belgas elevaron el nivel de alerta en el puerto de Amberes después de que un auto sospechoso con placas francesas recorrió una calle comercial a gran velocidad, obligando a los peatones a esquivarlo. Las autoridades arrestaron a un francés que reside en Francia. Una vez detenido el auto en el puerto y arrestado el conductor, las autoridades elevaron los dispositivos de seguridad en el centro y los lugares de concentración de gente, dijo el jefe de policía Serge Muyters. Añadió que no podía dar más información. El primer ministro Charles Michel dijo que «permanecemos vigilantes. Nuestros

servicios de seguridad han realizado una gran tarea». En la víspera se realizaron ceremonias en recordación de los ataques en Bruselas del 22 de marzo de 2016, en los que

#### murieron 32 personas. DEMANDAN A UN EXALCALDE DE HAITÍ POR TORTURAS

Y EJECUCIONES SUMARIAS Tres ciudadanos haitianos demandaron hoy en una corte del estado de Massachusetts a Jean Taciturnos Viliena, el exalcalde de la ciudad de Les Irois (noroeste de Haití) que vive actualmente en Estados Unidos y está acusado de torturas y ejecuciones extrajudiciales, entre otros crímenes.

Los tres haitianos interpusieron su demanda ante la corte del distrito este de Massachusetts por la vía civil, es decir, con el fin de conseguir una compensación por los daños sufridos y no el enjuiciamiento de Viliena, que no puede responder en Estados Unidos por unos actos que cometió en Haití. En su demanda, a la que accedió Efe, los tres hombres denuncian la «tortura brutal, muerte y persecución de los defensores de los medios de comunicación y de los derechos humanos» en la ciudad haitiana de Les Irois entre 2007 y 2009, parte del periodo en el que Viliena fue alcalde, cargo que ocupó desde 2006. Cuando era alcalde, el acusado «personalmente» lideró un grupo armado dedicado a atacar a sus críticos en Les Irois y que contaba supuestamente con el apoyo de su partido, el Movimiento Democrático y Reformista Haitiano (MODEREH), integrado por los que fuesen simpatizantes del expresidente Jean-Bértrand Aristide. Los tres demandantes apoyaban al partido de la oposición y están identificados en la demanda como David Boniface, profesor y activista de derechos humanos; Nissage Martyr, que alquiló parte de su casa para la creación de una radio comunitaria; y Juders Ysemé, un joven que participaba

Según los demandantes, el conflicto comenzó en julio de 2007, cuando Boniface demandó en los tribunales al alcalde por la agresión que había sufrido una vecina.

# Duncan Taylor: No siempre se elimina el riesgo de un ataque

Ciudad de México

I terrorismo se hizo presente ayer en Lon dres, Inglaterra, cuando cerca del Parlamento británico un sujeto atropelló a un grupo de personas y acuchilló a un policía. Al respecto, el embajador del Reino Unido en México, Duncan Taylor, aseguró que debido a una sociedad abierta y libre es imposible que no exista un ataque terrorista.

Explicó que aún con los servicios de inteligencia y antiterrorismo con los que cuenta Inglaterra, es difícil prevenir y evitar las amenazas que pueda provocar un «lobo solitario»; es decir, una persona que actúa sola para perpetrar una agresión, como que ayer ocurrió. «La mejor manera de defenderse es a través de los servicios de inteligencia: prevenir el ataque antes de que ocurra, pero en una sociedad abierta y libre no siempre es posible eliminar el riesgo de un ataque, pero hacemos lo posible para evitarlo», dijo en entrevista con Pascal Beltrán del Río, para Imagen Radio. «El parlamento es uno de los lugares más defendidos del país, es un símbolo de la democracia y libertad del país y tiene riesgo de ser atacado», agregó. Comentó que los agresores más difíciles de detectar antes de que actúen son los «lobos solitarios», pues no se tiene información previa sobre sus acciones. «El lobo solitario es la persona más difícil para defenderse de él, porque no sabemos cuándo va a atacar», aseveró.

#### **DOS DE LOS HERIDOS ESTÁN EN ESTADO DE EXTREMA GRAVEDAD**

El estado de dos de las personas que fueron arrolladas por un vehículo ayer en un atentado ante el Parlamento británico es de extrema gravedad y sufren heridas que «amenazan su vida», según informó hoy la policía de Londres.

Otras cinco personas están en «condición crítica» tras un

ataque que causó en total 29 heridos y cuatro muertos, incluido el agresor, que fue abatido a tiros por la policía.

Alrededor de doce de esos heridos fueron ingresados en diversos hospitales de la capital británica, mientras que otros fueron atendidos en el lugar del incidente por los servicios de emergencias.

La embajada de Rumanía

en Londres confirmó que una de las personas heridas es Andreea Cristea, que está grave tras haber caído al río Támesis cuando un vehículo se abalanzó sobre la multitud en el puente de Westmisnter de Londres.

Otros de los heridos fueron tres adolescentes franceses que visitaban Londres en un viaje escolar.



CUIDAD DE MÉXICO.-El embajador del Reino Unido en México dijo que es difícil defenderse de «lobos solitarios».

## Detienen a ocho personas tras atentado en el centro de Londres

Londres

a policía Metropolitana Scotland Yard informó que ocho personas fueron arrestadas durante la madrugada de hoy tras los ataques terroristas que dejaron hasta ahora cuatro personas muertas.

El jefe de la sección antiterrorista, Mark Rowley, señaló que cientos de detectives hicieron redadas durante la noche en varias viviendas y las investigaciones continúan en la ciudad de Birmingham y Londres.

La policía ajustó a cuatro el número de víctimas fatales, en lugar de cinco que había anunciado la noche anterior.

Entre las víctimas mortales se encuentran el propio atacante, el policía Keith Palmer, una mujer identificada como Aysha Frade, y un hombre cuya identidad se desco-

Entretanto, 29 personas más se encuentran hospitalizados. «Las investigaciones en Birmingham, Londres y otras partes del país continúan», señaló Rowley. Creemos que el atacante actuó solo y se inspiró en el terrorismo internacional», agregó. Cabe mencionar que la policía no ha dado a conocer el nombre del sujeto ni tampoco su nacionalidad.



LONDRES.-Durante la madrugada se llevaron a cabo redadas en las ciudades de Birmingham y Londres; el Parlamento inicia sesiones hoy con un minuto de silencio por las víctimas.

europeas del año pasado como Niza y Berlín. El sujeto atropelló a un grupo de peatones en el Puente de Westminster en las inmediaciones del parlamento, después salió del auto y apuñaló a un policía que resguardaba el recinto legislativo.

### CAPTAN CAÍDA DE MUJER AL TÁMESIS DURANTE **ATENTADO EN LONDRES**

Las cámaras de seguridad próximas al puente de Westminster en Londres captaron ayer el momento en el que la furgoneta conducida por Khalid Masood acelera y embiste a los peatones del

En el video difundido por la BBC, se observa que tras la embestida una persona cae a las aguas del río Támesis, sin embargo no está claro si saltó por su voluntad o si cayó por el impacto. La cadena británica y más prensa europea detallaron que se trata de Andreea Cristea, una mujer rumana de 30 años que estaba de viaje con su novio Andrei Burnaz. La mujer fue rescatada del Támesis y se encuentra hospitalizada, informó el primer ministro rumano Sorin Grindeanu.

Andrea sufre lesiones cerebrales, tiene un pulmón dañado v su estado de salud es reportado como grave.

Donald Trump descarta retractarse de sus dichos

Washington

I presidente estadounidense DonaldTrump ■ defendió algunas de sus más controversiales acusaciones y dejó en claro que no tiene la intención de retractarse o pedir disculpas porque en la mayoría de los casos simplemente ha citado lo que otros han dicho, y los hechos le han dado la razón.

En entrevista con la revista Time, publicada este jueves, Trump defendió el uso de declaraciones que han probado ser incorrectas o falsas, insistiendo que en muchos casos lo único que ha hecho es repetir lo dicho por otro o publicado por medios, aún cuando le reputación de algunos de estos últimos sea dudosa.

«Soy una persona muy instintiva, pero mi instinto resulta ser correcto. Cuando todos dijeron que no iba a ganar las elecciones, yo dije, «bien creo que ganaré»», dijo el mandatario en la entrevista para un artículo titulado «Trump y la verdad».

Confrontado con declaraciones de altos y respetados funcionarios y exfuncionarios de gobierno que han restado toda veracidad de sus acusaciones hechas a través de Twitter, Trump desestimó que ello pueda afectar su credibilidad.

### Filman a policía israelí golpeando a un conductor palestino

n agente que fue graba do hoy en video propi nando una paliza a un conductor palestino en la parte ocupada de Jerusalén, en un suceso difundido por las redes sociales, ha sido apartado de servicio de la Policía.

En las imágenes, el agente, de identidad desconocida, propina un fuerte cabezazo al conductor después de mantener con él una conversación.

Poco después le da varios golpes en el abdomen y patadas, y repite la agresión cuando dos palestinos que estaban en las inmediaciones tratan de separarlo de su víctima.

«Se trata de un comportamiento muy grave que no está

a la altura del comportamiento esperado de un policía», dijo la portavoz de ese cuerpo de seguridad Luba Samri. El agente ha sido retirado de servicio y su caso transferido a la unidad de investigaciones internas, dependiente del Ministerio de Justicia. Del sonido del video se desprende algún tipo de discusión entre el policía israelí y el conductor palestino, al que el primero le pregunta: «¿Te atreves a amenazarme? ¿Yo voy a pagar por eso, yo voy a pagar por eso? ¡Pedazo de hijo de puta!»

El conductor le responde: «no estoy amenazando a nadie».

Y cuando dos viandantes se aproximan para separarlos también uno de ellos es agredido. El agente pertenece a la

unidad de patrulla de la Policía a la agencia Maan que el conde Jerusalén y el suceso se registró no lejos de la Comandancia Nacional, en el barrio de Wadi Joz. Ahmad al Tawil, testigo de los hechos declaró

ductor estaba poniendo en marcha su vehículo cuando se le aproximó el agente, le reprobó que había chocado su coche aparcado.



ISRAEL-. En las imágenes se ve que el agente le da un cabezazo y varias patadas a la víctima.